



INQUIFAR

ASOCIACIÓN DE INDUSTRIALES
QUÍMICO-FARMACÉUTICOS DE EL SALVADOR

Asamblea Anual de ALIFAR o Latinoamericano de la ustria Farmacéutica 2024

Junio 2024

PUNTOS A DESARROLLAR

1. Introducción

2. Datos del sector

3. la industria farmacéutica

4. Retos y desafíos

5. Conclusiones



Datos del sector

- 36 laboratorios autorizados para fabricar medicamentos de los cuales 3 son multilatina. No hay multinacionales produciendo en El Salvador
- 6,522 puestos de trabajo al 31 de diciembre de 2023 con una relacion de 3^a 1 en empleo indirecto es decir aproximadamente 18,000 empleos indirectos

Compras de Gobierno

Los más grandes compradores del sector público son el Ministerio de Salud US\$42.7 Millones de Dólares (61% producto extranjero \$26.1M y 39% producto nacional \$17.0M)

y el Instituto Salvadoreño del Seguro Social US\$71.4 Millones de Dólares (77% producto extranjero \$54.9M y 23% producto nacional \$16.5M)





Importaciones y Exportaciones

Importaciones. Las importaciones de Medicamentos experimentaron una reducción del 9.3%. El monto total importado fue de \$577.44 Millones de USD, con una reducción del \$39.91 Millones de USD al año anterior

Exportaciones. Alcanzaron una cifra de \$196.35 Millones de USD, sufriendo una reducción de \$21.14 Millones de USD, un 8% menos en relación al año anterior

Retos y desafíos

El principal reto y desafío es mantener el crecimiento sostenido del Sector y seguir posicionando los productos en el mercado nacional y los destinos de exportación.



Cambios regulatorios

Nueva Autoridad Sanitaria:
Superintendencia de Regulación Sanitaria



Propiedad Intelectual

Importante la constante vigilancia y monitoreo de Patentes presentadas para registros y propuestas de cambios a la normativa aplicable



Entorno Internacional

TLC con China,
invasión de
Productos Indios

INQUIFAR

ASOCIACIÓN DE INDUSTRIALES
QUÍMICO-FARMACÉUTICOS DE EL SALVADOR

¡GRACIAS!



info@inquifar.org

